

L'Abissa reportage

Dossier de la rédaction de H2o
October 2019

Au regard de la détresse actuelle des parents, frères et sœurs subissant les inondations à Grand-Bassam, Sa Majesté Awoulae Amon Tano, Roi des N'zima de Côte d'Ivoire a décidé de reporter de deux semaines la fête de l'Abissa. La fête de l'Abissa, tenue en octobre-novembre, est la plus grande cérémonie chez les N'zima pour célébrer la fin de l'année et le début de la suivante. La fête qui consiste en des jouissances et des conciliations bannit durant sa tenue tout acte de violence. Elle est marquée par la sortie du roi et la présentation des Sept Familles.

EG, Le Nouveau Réveil (Abidjan) - Africa